

## 離任あいさつ

滝根小学校の皆さんへ

先生が滝根小学校に仕事復帰したのは2019年12月でした。育児休業という長いお休みをしてからの復帰だったので、最初は「新しい滝根小学校はどんな学校になったのかな。」とドキドキしていましたが、滝根小学校の皆さんがいろいろなお話をしてくれたおかげですぐに慣れることができました。あたたかく迎えてくれた皆さんに本当に感謝しています。

先生は、4年生と学習することが多かったのですが、4年生はもちろん4年生以外の学年の皆さんとも、図工の学習をしたり算数の学習をしたりすることができました。先生の話をよく聞いて、取り組んでいる姿はとても立派でした。

コロナウイルス感染拡大防止のため長い間休校になり、なかなか皆さんにも会えずにすぐに異動になってしまい、さみしいです。12月に復帰してから3月まで短い間でしたが、滝根小学校の皆さん、ありがとうございました。4月になると、皆さんは一つ学年が進級し、また新たな学年でがんばっていくこととなりますが、友達を大切に、自分自身を大切に、学校生活を送ってくださいね。滝根小学校の皆さん、本当にありがとうございました。さようなら。

高宮 佳織